

res, nos mères, nos frères et soeurs, les salutations et les vœux sincères de Bonne et Heureuse Année 1982 de la Communauté Musulmane de HAUTE-VOLTA et de son Comité Culturel et de la Jeunesse. Nous formulons également ces vœux pour le Bonheur et la Prospérité du Peuple Voltaïque et pour le Progrès sans cesse croissant de l'Islam dans le monde et singulièrement en HAUTE-VOLTA .

MM. les invités, nous vous sommes reconnaissants d'avoir bien voulu sacrifier un peu de votre temps précieux pour honorer de votre présence la cérémonie de clôture de notre 4^e Assemblée Générale.

Nous adressons à nos délégués départementaux qui, durant 3 jours et 2 nuits, ont sans désemparer, animer des débats d'une haute tenue qui ont abouti aux conclusions que nous venons de vous présenter, nos remerciements et nos sentiments de gratitude.



El Hadj
SANDWIDI
Kouka
Ousmane

COMMUNAUTE MUSULMANE

Du 29 au 31 Janvier dernier s'est tenue pendant trois jours la IV^e Assemblée Générale du Comité Culturel et de la Jeunesse Musulmane de HAUTE-VOLTA. A l'issue des travaux un nouveau bureau présidée par M.El Hajd SANDWIDI Ousmane Kouka (cf L'OBS n°2268) qui a prononcé à la cérémonie de clôture l'allocution que voici:

Chers invités,
Chers Congressistes,

Vous comprendrez aisément mon émotion à prendre la parole devant cette auguste assemblée pour parler au nom de la jeunesse musulmane de HAUTE-VOLTA.

Je rends grâce à Dieu et à son prophète Mahomet (Que la Grâce de Dieu soit sur lui), d'avoir bien voulu, à travers vous, me désigner pour servir l'Islam, notre religion. Je suis profondément reconnaissant à notre assemblée générale pour cette marque inestimable de confiance. Avec l'aide du Tout Puissant, je jure de tout mettre en oeuvre pour mériter votre confiance. Avec votre soutien le Bureau National que vous venez de mettre en place, et au nom duquel je vous remercie une fois de plus, accomplira sa mission sans faille.

Comme l'a dit mon prédécesseur, le Président SANOGO Moussa, à cette tribune lors de la séance d'ouverture de nos travaux, nous sommes réunis ici pour resserrer notre union autour d'un centre d'intérêt qui est : DIEU, son prophète. Le CORAN et notre Mère Patrie, la HAUTE-VOLTA.

Nous adressons à tous nos frères Musulmans de HAUTE-VOLTA et du Monde entier, à tous nos frè-

C'est avec bonheur que nous avons constaté une certaine prise de conscience de la jeunesse Musulmane de notre pays à mieux s'organiser en vue de sa participation au développement économique, social et culturel de notre Patrie.

C'est d'ailleurs le thème de réflexion que nous avons proposé à notre 4^e Assemblée Générale et qui sera débattu lors de journées d'études qui seront bientôt organisées à cet effet. Sans ouvrir le débat dès maintenant, je voudrai souligner que ce thème se place sous le signe de l'Unité, sinon de l'Unité d'action de tous les musulmans de HAUTE-VOLTA.

A la Jeunesse intellectuelle musulmane de notre pays, nous lançons un appel. Sortez de votre indifférence à l'égard des problèmes de votre religion afin que tous ensemble, nous contribuions à son épanouissement.

Je voudrais avant de terminer, mêler ma voix à celle de tous ceux qui, avant moi, ont rendu un hommage mérité à El Hadj Oumarou KANAZOB, Homme de Dieu, qui a tant fait pour que la fraternité Musulmane ne soit pas un vain mot. Que le Tout Puissant lui accorde santé et pouvoir afin qu'il continue son oeuvre au service de la cause de l'Islam et de son Pays.

A nos frères délégués, nous implorons sur eux la grâce de DIEU afin qu'ils retrouvent dans la joie leurs foyers respectifs.

MM. les invités, je déclare close la 4^e Assemblée Générale du Comité Culturel et de la Jeunesse Musulmane de HAUTE-VOLTA.